

Antrag

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



25.05.2023

Label "StadtGrün naturnah" für die LHM?

Die Landeshauptstadt München (LHM) prüft, ob eine Teilnahme am bundesweiten Label „StadtGrün naturnah“ für sie sinnvoll ist. Sollten die Ergebnisse positiv ausfallen, wird die LHM beauftragt, sich um eine Zertifizierung zu bemühen.

Begründung

Mit dem Label „StadtGrün naturnah“ unterstützt der Verein „Kommunen für biologische Vielfalt“ Städte und Gemeinden bei der Umsetzung eines ökologischen und naturnahen Grünflächenmanagements und zeichnet vorbildliches Engagement auf kommunaler Ebene aus. Bereits 56 Städte und Gemeinden aus ganz Deutschland haben sich beraten lassen und daraufhin das Label in Gold, Silber oder Bronze erhalten. München hat an dem Zertifizierungsverfahren bisher nicht teilgenommen, könnte jedoch gegebenenfalls von den Erfahrungen und Maßnahmen des Labels profitieren.

Sebastian Schall

Stadtrat